

Aktionen an der Waldparkschule Boxberg

Von 2004 bis 2013 unterstützte die Waldparkschule das Boxberg Home. Jedes Jahr wurden Sponsorenläufe zugunsten des Boxberg Homes organisiert.

2. Mai 2013



Neun Jahre lang organisierte die Waldparkschule Heidelberg Boxberg Sponsorenläufe zugunsten der Tsunami-Waisen im Boxberg Home. Zu wissen, dass ihre Überweisung von 1.000 € an CARDS hilft, Not zu lindern, das macht sie selbst stolz und glücklich.

Sponsorenlauf am 18. Mai 2012 - 2.562 km für einen guten Zweck

Es ist schon Tradition: Am Ende des Schuljahres verbringen Schüler und Lehrer der Waldparkschule (WPS) auf dem Boxberg einen Vormittag gemeinsam im Wald bei einem Sponsorenlauf. Sie tun sich

selbst etwas Gutes und verbinden damit gleichzeitig einen guten Zweck.

Die Läufer*innen bekommen von Sponsoren für jeden zurückgelegten Kilometer einen Preis. Da möchte man natürlich möglichst weit kommen; das bringt was! 175 Schüler*innen liefen gemeinsam 2562 Kilometer; das sind 14,4 km pro Schüler/in und entspricht insgesamt etwa der Strecke von hier bis zum Nordkap! Zwei Schüler der neunten Klasse liefen sogar 30 km und ein Mädchen aus Klasse zwei 21 km! Stolze 2.176,58 € wurden ausgezahlt. Die eine Hälfte soll der Elternverein verwalten, um damit die Schule bei ihren anstehenden Veränderungen zu unterstützen.



Die andere Hälfte bekommen wieder die indischen Freunde im fernen Andhra Pradesh in Süd Indien. Die WPS unterstützt sie schon seit 6 Jahren und trug wesentlich dazu bei, dass das Boxberg Home gebaut werden konnte. Mit dieser Spende können Bala-Bata-Nachhilfeschulen eingerichtet werden, von denen eine sich in dem Haus befindet. Den Dalitkindern, deren Eltern oft nicht lesen und schreiben können, wird so geholfen, Anschluss an die staatlichen Schulen zu erlangen.

Dalits sind Menschen, die von der dortigen Gesellschaft wenig Achtung erfahren, die aber in ihren Selbsthilfebemühungen um menschliche Anerkennung und Bildung Unterstützung brauchen.

Sponsorenlauf am 30. April 2008

Sprichwörtlich mit Leib und Seele waren die Waldparkschüler*innen von Boxberg und Emmertsgrund dabei, als sie am 30. April 2008 nun schon den 4. Sponsorenlauf machten zugunsten von Tsunami-Waisen im Boxberg-Home in Adavuladevi in Südindien (Andhra Pradesh).





Ziel war diesmal unter anderem der Bau eines Brunnens. „Wir haben auch nicht viel Geld, aber ich möchte, dass die indischen Kinder wenigstens ein Zuhause haben.“ Diese positive Einstellung bei den fleißigen Läufern war nicht zuletzt durch den vorhergehenden „Aktionstag Indien“ entstanden.

Aktionstag Indien am 24. April 2008

Zu Beginn des „Aktionstags Indien“ führte die Vorsitzende des Vereins „Hilfe zur Selbsthilfe“, Steffi König, in der Waldparkschule Dias aus dem täglichen Leben eines Dalitkinds vor und forderte dazu auf, mit dem eigenen Tagesablauf zu vergleichen.

Beeindruckt gingen die Kinder dann in Gruppen von einer Station zur anderen, um nunmehr selbst aktiv an sich zu erfahren, wie Inder sich kleiden, wie sie lernen und wie hart Kinderarbeit ist; indische Spiele wurden gespielt, indische Speisen und Getränke zubereitet und genossen, und man begrüßte sich mit „Namaste“.



So wuchs die Motivation, am nächsten Tag möglichst weit zu laufen, denn jeder Kilometer sollte von dem jeweiligen Sponsor mit einem vereinbarten Betrag belohnt werden: 249 SchülerInnen und 5 LehrerInnen legten zusammen 3.887 km zurück! Möglich war dieses Ergebnis nur durch den unermüdlichen Einsatz von Schulleitung, Kollegium und SchülerInnen der Waldparkschule und Freunden, wie Mitgliedern der Aktion „Der Boxberg hilft“. Die erlaufene Geldsumme wird erst bei der Siegerehrung bekannt gegeben. Allen Beteiligten einschließlich der Sponsoren ein großes und herzliches „D A N K E“.

Sponsorenlauf am 16. Mai 2007

Unter dem Motto: "Ein zweites Stockwerk für das Boxberg Home" sind 270 SchülerInnen und LehrerInnen 3386 km gelaufen und haben den beachtlichen Betrag von 6.021,11 € gesammelt.





Siegerehrung

Beste Laufleistung waren unglaubliche 45 km. Alle waren begeistert von den Leistungen der Schüler.

In der Aula konnte man sich auf Stellwänden über das Boxberg Home und die Kinder informieren.



Eltern und Mitglieder der Aktion „Der Boxberg hilft“ unterstützten die Schule z.B. bei der Verpflegung.

Berichte von Inka Nüßgen, Fotos Waldparkschule



Weitere Aktionen und Veranstaltungen

2010 - Sponsorenlauf der Waldparkschule

2009 - Sponsorenlauf der Waldparkschule - 248 SchülerInnen und 8 Lehrer erlebten mit 4467 km 5.765 €.

06.07.2006 - Auftritt der indischen Kulturgruppe mit Tanz, Trommeln und Theater in der Waldparkschule, Grundschule
Auftritt der indischen Kulturgruppe mit Tanz, Trommeln und Theater Waldparkschule, Hauptschule, in Anwesenheit von Bürgermeister und Stadträten der Stadt Heidelberg

18.06.2006 - Boxberger Erlebnistag, Waldparkschule

23.05.2006 - Ehrung der Sieger des Sponsorenlaufs

18.05.2006 - Sponsorenlauf der Waldparkschule

29.06.2005 - Besuch einer indischen Kulturgruppe an der Waldparkschule

03.05.2005 - Erster Sponsorenlauf der Waldparkschule